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Deutsche Schuhhersteller profitieren vom Sneaker-Boom
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Info: Der Sneaker ist des Schuhherstellers Freund. Durch den lange anhaltenden
Trendschuh freut sich die deutsche Schuhindustrie über steigende Umsatzzahlen und eine
stabile Zahl an Beschäftigten. Eine Herausforderung ist der durch die Digitalisierung
vorangetriebene schnelle Modellwechsel. Doch hier kann in Zukunft moderne Technik wie
der 3D-Druck helfen.

Junkert antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie geht es denn den deutschen Schuhherstellern zur Zeit?

2. Woher kommen die guten Zahlen, sind das bestimmte Modelltypen?

3. Aber Businessschuhe zum Beispiel werden nun mal einfach gebraucht. Spielen die nicht
mehr so die Rolle?

4. Nun hat sich ja der Modellwechsel sehr beschleunigt. Kommen die Firmen bei den
schnellen Modewechseln noch mit?

5. Im vergangenen Jahr hatte Adidas ja gesagt, dass sie die Sohlen demnächst aus dem
3D-Drucker kommen lassen wollen. Sind das erstmal Experimente oder ist das in Zukunft
ein fester Produktionsweg?

6. Wie sieht es denn bei den Beschäftigten aus?
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